

TU CURSO DE FORMACIÓN EN 12 PASOS

DESCUBRE EL IMPACTO QUE PUEDES TENER CUANDO COMPARTES TU CONOCIMIENTO CON EL MUNDO

ACADEMIA KBD

INTRODUCCIÓN

IMAGINA TENER EL PODER DE IMPACTAR VIDAS, DE GUIAR A OTROS HACIA UNA TRANSFORMACIÓN POSITIVAY PROFESIONAL.

Mi nombre es Facundo Segovia, con más de 8 años de experiencia en el mundo del fitness y la salud, vengo a contarte que el conocimiento es la llave que abre la puerta hacia un cambio significativo.

El conocimiento es un regalo poderoso. La responsabilidad de compartirlo recae sobre los hombros de aquellos que entienden su impacto transformador.

Tu metodología no es solo un conjunto de ejercicios. Cada técnica, cada estrategia que has perfeccionado a lo largo de los años es una herramienta para cambiar vidas.

Compartir no debilita, sino que fortalece. Enseñar no reduce tu influencia, sino que la expande. La importancia de compartir tu sabiduría no radica solo en el servicio a los demás, sino en el legado que dejas a las generaciones futuras de profesionales.

La grandeza no está en acumular secretos. Compartir tu experiencia no solo enriquece a otros, sino que también solidifica tu legado como un agente de cambio.

La oportunidad está frente a ti. Eleva tu carrera, transforma vidas. Únete **"MY COURSE"**

El programa está diseñado para crear tu curso de formación en 12 pasos, descubre el impacto que puedes tener cuando compartes tu conocimiento con el mundo.

MY COURSE:

- El acompañamiento es 1:1
- Creación del manual de la formación.
- Acompañamiento y desarrollo las presentaciones de la formación.
- Planificación y desarrollo del plan de lanzamiento de tu curso de formación.
- Desarrollo y actualización de redes sociales de tu marca comercial.
- Creación de la comunidad de profesionales que estén interesados en tu formación.

Te invito a que tu conocimiento puede iluminar el camino hacia una vida más saludable y plena, brindando herramientas a la próxima generación de líderes y profesionales en salud y fitness.

MI EXPERIENCIA



Comencé en el mundo del fitness como personal trainer en plazas y a domicilio. Luego me especialicé en postparto y en Técnicas Hipopresivas.

Creamos KBD POSTPARTO, un servicio para la recupeación postparto con ejercicios y una metodología específica.

En la busqueda del conocimiento y de las investigaciones más actualizadas creamos KBD HIPOPRESIVOS. Actualmente contamos con instructores formados en 22 países y 5 sedes en países de Latinoamérica con formaciones presenciales: Argentina, Uruguay, Colombia, Perú y México.

Durante el desarrollo y creación de nuestro curso de formación fuimos formándonos y adquriendo herramientas que nos permitieron escalar nuestra empresa educativa. Y notamos que muchos de los instructores que se formaban necesitaban esas herramientas para escalar su emprendimiento.

Es ahí donde nace la ACADEMIA KBD, una academia de Wellness, que incluye nuentras formaciones y los programa de emprendimiento para profesionales de la salud y el fitness.

En todos estos años desarrollando los emprendimientos, fui adquiriendo herramientas que me permitieron escalar mis negocios.

Por toda la experiencia, de errores y aciertos, en el desarrollo de los emprendimientos es que quiero compartir contigo herramientas, tips, métodos y ayudarte a crecer en tu negocio.

TE COMPARTO MIS EMPRENDIMIENTOS





Servicio de recuperación y entrenamiento en la maternidad.



Instructorado Internacional en Técnicas Hipopresivas. Con instructores formados en 22 países y sedes presenciales en cinco países de Latinoamérica.



Formación para crear y escalar tu Negocio exclusivo para profesionales de la salud y el fitness.
Desde la mentalidad de emprendedor hasta el plan de marketing



Te ayudamos a crear tu programa de entrenamiento online. La planificación, donde alojar tu programa, pasarelas de pago en diferentes monedas, edición de video con tu logo y marca.



Te ayudamos a crear tu curso de formación profesional. Volcamos todo nuestro conocimiento para guiarte en la creación de tu formación profesional y subas de nivel en tu carrera profesional.



Co-fundador de Bs As
Personal Trainer
WELLNES COORPORATIVO:
Una propuesta para
empresas específico y
adaptado a las
características de tu modelo
de negocio y cultura
organizacional.